

# V-Zug

## Neuer Showroom in Singapur

Freitag, 22.03.2019

*Am gestrigen Donnerstagabend eröffnete der Schweizer E-Geräte Hersteller V-Zug seinen neuen Showroom „Zugorama“ in Singapur. Das Präsentationskonzept war zuvor bereits in Hongkong und Shanghai etabliert worden.*

In Singapur wird es erstmals mit einem integrierten Restaurant umgesetzt. Das neue „V-Dining“ wird von einem englischen 2- Sterne-Küchenchef betrieben, der in Singapur eines der angesagtesten Restaurants besitzt. Der V-Zug Showroom befindet sich im Zentrum der Stadt. Die Ecke Orchard Road/Scotts Road ist eine der exklusivsten Shopping-Adressen Singapurs.

Zur Eröffnung des neuen „Zugorama“ hatte V-Zug Rund 150 Geschäftspartner, Freunde des Unternehmens und Medienvertreter aus Asien und Europa geladen, die zuvor im benachbarten Grand Hyatt Hotel im Rahmen einer Zweistündigen Präsentation über Produktneuheiten des Schweizer High End-Produzenten informiert wurden.

Einen ausführlichen Bericht über das Event in Singapur erscheint in der April-Ausgabe von küche&bad forum/MÖBELMARKT.

## Neuer Showroom in Singapur

### Links

- [V-Zug](#)